



7・8月の保育参加の感想です。温かいお言葉本当にありがとうございます。皆様のお言葉をパワーに変えて、更にいい保育が出来る様、努めてまいります。

★姉妹のクラスに参加させてもらいました。うさぎ組のみんなは、子ども達自身の思いがたくさんで、精一杯伝えようとしてくる姿がとても可愛く思えたと同時に、先生たちは毎日とても大変だと思いました。本当にありがとうございます。きりん組のみんなは、小学校の進学に向けて、みんながその日の役割を持って取り組んでいました。協力しているところも見れました。そんな中でも、前と変わらない可愛らしさもあり、参加して本当に良かったです。今後もよろしくお願ひします。

★今年も参加させていただき、ありがとうございました。普段なかなか見ることのできない園での様子や、お友だちと過ごす姿をみることが出来て、改めて成長を感じることが出来ました。家ではあまり食べない野菜も、お友だちと楽しく給食時間をお過ごしながらだと食べれていてびっくりでした。

★今年も先生のお手伝い頑張るぞー!!と生き込んで行ったのですが、我が子の「抱っこ抱っこ~(泣)」で何にもできず・・・普段の様子も見れなくて、残念でしたが、保育園のルール、ルーティンに従って動いているお友だちを見て、1年前と比べるとやはり成長しているなあ~と感じるところが多くありました。終始やりたい放題の子ども達でしたが、先生方は人を変え、言葉を変え、場所を変え、色々工夫して対応して下さって、1人の相手でも大変

なのに、一度に十数人の相手をしなきゃいけないのは本当に骨が折れることだなあ~と感じました。あっという間の一日でしたが、ずっと疲れた一日でもありました。

★保育参加の際に、お手伝いしてほしいリストみたいなものがあればより園のお手伝いがしやすいかなと思いました。日頃、子ども達のお世話がすごく大変な中、園の業務もされていて、ありがたいことだと思いました。

★昨年の今頃参加させて頂きましたが、クラスの皆の成長に驚きました。皆がお兄ちゃん、お姉ちゃんに成長していく姿がどこか寂しくも感じてしまいました。今後も様々な行事に参加させて頂きますので、宜しくお願ひします。

★熱中症も含めた衛生管理に努力されており、ありがたいことだと思いました。子ども達が楽しく元気に過ごしている様子を見る事ができたので、子どもが家で話す「1日の様子」もさらに楽しく聞けるようになりました。

★午前中だけの保育参加でしたが、時間がすぎるのが早かったです。普段の教室での様子や流れなどが見れて、とてもいい時間でした。先生方が子ども達に愛情いっぱいの声掛けや見守りをされているので、安心して仕事に行くことができています。給食も食べさせてもらい、栄養いっぱいとてもおいしいかったです。又来年も参加させていただきます。

★子ども達の様子を見て、みんな仲良く元気に遊んでいたので、これから先もずっと仲良くてほしいと思いました。また次回参加するのを、楽しみにしています。

★子どもの園での様子、お友だちとの関わりなどを見る事が出来て良かったです。1日一緒にいる中で、次にする事を教えてくれたり、いつもしている事を教えてくれたり、落ち着いて過ごせるようでした。お家ではなかなかつきっきりで遊んであげられないで、保育参加で親自身もゆっくりした気持ちで接することが出来、素敵な時間になりました。ピアノを弾いたり、おやつを姉弟、同じ部屋で食べたりと貴重な経験をさせていただきました。

★普段子ども達がどのように過ごしているのか見ることができ、とてもよかったです。子ども達が毎日のびのびと楽しく生活できていると感じることができ、安心しました。

10月もお待ちしております♥♥♥

